

9月
13日

安岐支部チームが見事優勝



9月13日（木）、三河明史市長に優勝と九州大会の出場を報告しました

8月に大分市で行われた「第9回大分県身体障がい者グラウンドゴルフ大会」で、県内23チームの中から、国東市身体障害者福祉協議会安岐支部チーム（小田原賢司監督兼主将）が優勝し、大会連覇を果たしました。

個人戦でも、田原雄さんが3つのホールインワンを達成する大活躍で見事優勝に輝きました。

なお、チームは10月に熊本県で行われる九州大会に出場します。

入館者が5万人を達成（梅園資料館）

梅園資料館（安岐町富清）の入館者が、9月12日（水）で5万人を超えました。

平成12年10月にオープンした同館の5万人目の入館者となったのは、岐阜県大垣市の榊原愛さんです。榊原さんは自身の結婚の記念に、北九州市に住む伯母夫妻の結婚記念日に合わせて、一緒に旅行で国東市を訪れていました。

同館職員から記念品を受け取った榊原さんは「記念の旅行になってうれしいです」と思いがけぬめぐりあわせを喜んでいました。

9月
12日



（左から）榊原さん、浜尾明さん、たつ子さん（伯母夫妻）

9月
9日

今年のT-1グランプリは「オリジナル鯛麺」に栄冠



太刀魚、たこ、鯛などに代表される国東の地魚を使った料理の人気投票「第2回T-1グランプリ」が市内11店舗の参加で開催されました。古代祭りと同時開催の会場となった弥生のムラでは、一品200円で販売された各店自慢の料理を求めて大勢の来場者が行列を作りました。

なお、投票の結果は次のとおりです。

- 1位 お食事処 藤 「オリジナル鯛麺」
- 2位 林田かまぼこ 「開運くにさき姫ダコ天」
- 3位 ヴィラ・くにさき 「たいたい巻き巻き」

全日本ウインドサーフィン準優勝

静岡県御前崎市で開催されたウインドサーフィンの全国大会「テクノ293クラス全日本選手権」で、穴見知典さん（安岐町馬場・国東高校1年生）が、アンダー 17クラスで準優勝に輝きました。各地区の予選を勝ち進んだ17人が出場した大会では、優勝者とわずかなポイント差での準優勝でした。また、同時に開催されたジュニアユース選手権に出場した弟の賢太君も小学生低学年の部で優勝しました。

8月
24~26日



（左から）穴見知典さん、賢太君

9月
18日

演劇祭に向けて塩屋監督が国東市を訪問



（左から）塩屋監督、三河市長、高瀬一樹プロデューサー

11月24日（土）に、アストくにさきで開催する「国東市青年演劇祭」に先立ち、白杵市出身の俳優・監督である塩屋俊さんが、9月18日（火）、市役所を訪れました。

同演劇祭では、塩屋監督の主宰する俳優養成学校「アクターズクリニック」の皆さんが出演して「ロミオとジュリエット」を題材に、大分の方言を使った劇を上演します。また、演劇祭の前には、出演者が学校を訪問して生徒や保護者に演劇指導をする出前講座も行われる予定です。

塩屋監督は「分かりやすいお芝居にして、老若男女に感動できるものを見せたいです。また、学校での出前講座では、演劇を通して人と関わることの楽しさを伝えたいです」と話してくれました。